

EL LENGUAJE DE LAS AVES

Hace largos años había en Granada un rey cruel, al que temían todos sus súbditos. Su hijo mayor, el príncipe Hassán, era bondadoso y le gustaba hablar con los campesinos y las gentes sencillas. Y ocurrió que el príncipe se enamoró de la hija de un labrador llamado Abahul.

Los jóvenes mantenían en secreto su amor. Pero el rey se enteró y prohibió a su hijo que viera a la joven labradora. El príncipe le dijo que quería casarse con la joven. El rey enfurecido le encerró en la Alhambra, en lo más alto de la torre que llaman de Comares, sin más compañía que su carcelero.

¿Cómo era el rey?

Muy malo

Muy bueno

¿Cómo era el príncipe?

Bondadoso

Malvado

El príncipe se enamoró de:

Una princesa

Una campesina

Que mantenían en secreto su amor significa que:

Toda la gente sabía que estaban enamorados

Casi nadie sabía que estaban enamorados

¿Por qué ordenó el rey encerrar a su hijo?

Porque era muy malvado

Porque quería que se casase con una princesa

Porque no quería que se casase con una campesina

¿Dónde encerraron al joven?

En un palacio

En una torre

En una habitación ricamente amueblada

La Alhambra está en:

Sevilla

Marruecos

Granada